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　 役場の４ 階、とっても綺麗な議場で、眺めもいい所だ。

　 １０月に町民数が３ 万6千人を超え、世界的企業の近隣地域への進出の影響

で更なる発展が見込まれている町になっている。

　 当然これに関連した質疑応答も含まれた住民目線の具体的な内容が多い。

　 傍聴人は私を含め８ 名、皆さん高齢者だ（ コロナ禍でどこの議会でも傍聴者

が激減しているそうだ） 。

　 最新機器で映像配信もこの時代当たり前に実施されている。

　 理想かもし れないが、若い人が町政に興味を持ち、傍聴し 、選挙投票するという 形になれば、良い意味

での住民パワーとなり魅力的なまちづくりが可能ではないかと思った。
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議 会 を の 生 の 声観 て
9 月定例会の傍聴者数のべ41人、ラ イブ配信再生回数62 2 回  録画配信再生回数9 4 回( 10/13 時点)  

尾形　 泰輔さん

（ 大林）

藤井　 えつこさん

（ 森）

　 今回、初めて議会を傍聴しました。

　 感じたことは、議員さんからの意見や提案に対して、役場執行部からの答弁

が、進捗状況、対策、いつまで等に関して具体的ではないということです。

　 その点については、もう 少し 追及した方がいいのではないかと感じました。

議員さんや職員さん方も熱心に議論され、私もより良い町にする事は何か、考

える機会になりました。

令和4 年1 1 月1 日  第1 0 1 号  発行／熊本県菊池郡大津町議会
編集／議会広報編集特別委員会　 印刷／株式会社キャ ッ プ

〒8 69 -1 29 2 熊本県菊池郡大津町大津12 3 3    ☎（ 0 9 6）2 93 -8 98 9

議会広報編集特別委員会

編 集 後 記
次回定例会は

12 月5日( 月)開催予定
（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す）
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日程　 12 月5日（ 月） ～13日（ 火）（ 予定）

会場　 庁舎　 ４ 階　 議場
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答弁が具体的ではない。

もう 少し 追及をしてほし い

若い人が、 魅力的なまちづくりを

お がた　 たいすけ

ふじ  い

議会だよ り に関する 意見交換会でも 「 ポイ ント や
ク ーポンなどの特典を 付けてみては」 と いう ご意見
があり まし た。

最近では、 いろ んなと こ ろ でポイ ン ト を 貯める こ
と が多く なり まし たが、 ４ 月から 始まっ た熊本健康
ア プ リ 「 も っ と 健康！げんき ！ア ッ プ く ま も と 」
も 、 「 歩く 」 など日々の健康づく り 活動を 行う こ と
でポイ ント を 獲得、 貯まる と 特典が受けら れるスマ
ホアプリ です。

私も 、 先月開催さ れた上半期抽選会に応募し てみ
まし た。

抽選の結果、なんとコンビニなどで 使える3,0 0 0円
相当のデジタ ルギフ ト に当選し まし た。

ぜひ、 皆さ まも 気軽に楽し みながら ポイ ン ト を 貯
めてみませんか。                              （ 豊瀨  和久）


